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理事　鳴海淳郎
　〃　 溝部　仁
　〃　 村津忠久
　〃　 梅津ヤヨイ

役員　会　長　平野英壽
　　　副会長　上妻　浩
　　　幹　事　木村きぬゑ
　　　会　計　岩尾昭治

第  　 回 例 会 会報委員長　大島由美子

理事　吉冨今男
　〃　 薬真寺章三

ＳＡＡ　河村貴雄
直前会長　森　宗明

SERVICE Above Self
超我の奉仕

◆点　　鐘　　18：30

◆Ｒ　　Ｓ　　我等の生業

◆唱　　歌　　故郷の空

◆ビジター 　　三浦　一郎（別　府）

明石　光伸（　〃　）

丸尾　道彦（別府北）

幸　　弘得（　〃　）

岩屋　建成（　〃　）

木村　勝二（　〃　）

小口　健一（　〃　）

渡辺　純一（　〃　）

西田　友行（　〃　）

草本　修三（　〃　）

中川　喜胤（　〃　）

右田　修平（別府東）

長野　民雄（　〃　）

松村　茂樹（　〃　）

幸　　光喜（　〃　）

牧野　哲朗（別府東）

長野　善行（　〃　）

佐藤　博章（　〃　）

上田　義豊（　〃　）

持永　登茂（　〃　）

久保田修充（　〃　）

会長の時間 副会長　上妻　　浩

　本日は平野会長がかなり遅れるという連絡が先

程ありましたので、急遽私が代行します。急なこ

とで、十分用意も出来ておりませんし、楽しい月

見の宴の前に堅苦しい話をするのも気が利かない

と思いますので、近づいたソフトボール大会につ

いてお願いとお詫びを申し上げたいと思います。

　まずお願いですが、出来るだけ多くの方が可能

な限り練習に励んで頂いて、何とか１勝出来るよ

う頑張って下さい。過去に１回だけ１勝したこと

があると聞いていますが、ここ数年間は１勝もし

ていないのはご存知の通りです。いきなり優勝を
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狙うといっても不可能ですが、あまりの力の差が

ないチームも１つや２つはあると思いますので、

ひどい怪我をしない程度には１勝を目指して頑張

って下さい。

　お願いをしておいて申し訳ないのですが、私

自身は当日、芸短大が本年度の定期演奏会でベー

トーベンの「第九」を演奏するのに女性合唱の

方は生徒を中心に十分足りるのですが、男性の方

は決定的に不足しているので「大分第九の会」に

応援を頼まれまして、ほぼ会員が参加することに

なりました。芸短大レベルで「第九」を演奏する

のは画期的な事だそうで、応援をしてきたいと思

います。さらにそのレッスンを含めまして 10 月

23 日の市民合唱祭、12 月４日の「大分第九の会」

の定期演奏会のレッスンや本番が控えておりまし

て、ソフトボールの早朝練習の参加も無理と思い

ますので休ませて頂きます。よろしくお願いしま

す。

幹事報告 幹事　木村きぬゑ

－　新世代のための月間　－

１． ９ 月 の 例 会 に て「 お ぎゃ ー 献 金 」の 募 金

箱 を 回 覧 し て お り ま し た が、 益 金 が

7,350円となりました。ご協力ありがとうご

ざいました。

２． 例会変更のお知らせ

中津中央ＲＣ　９月27日（火）の例会は、観月例

会の為　同日18：30～俥茶屋に

時間・場所変更

くにさきＲＣ ９月28日（水）の例会は、観月

例会の為　同日19：00～いこい

の村国東に時間変更

大分1985ＲＣ 10月 ３ 日（ 月 ） の 例 会 は、 新

入会員親睦歓迎例会の為　同日

18：30～割烹にしおかに時間・

場所変更

中津中央ＲＣ 10月４日（火）の例会は、ガバ

ナー公式訪問の為　同日18：30

～グランプラザ中津ホテルに時間

変更

湯布院ＲＣ 10月５日（水）の例会は、公式

訪問前例会の為　同日18：30～

湯布院倶楽部コーワパークホテル

に時間変更

３． 次週の予定

「米山奨学生卓話」

2005学年度 ドブロボリスカヤ・アンナさん

４． 本日の回覧

①「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金運動　

募金箱

②「第２回クラブ協議会」（10月11日例会）

出・欠席

③「森田靜一ガバナー公式訪問」（10月18日

（火））出・欠席

④中津中央ＲＣ　週報

５． 本日の配布

① 週報790号

スマイルボックス 委員長　梅津ヤヨイ

○鳴海会員

　ロータリークラブに入会して35年がたちま

した。今夕はスマイルしたい一心で夜間診療を

休診して出て来ました。「わたしのロータリー

・ライフ35年」をホームページに打ち込みまし

たが、来週の例会で皆さんにお渡ししたいと思

います。

　今日の観月会は皆さんと共に大いに楽しみた

いと思います。

○木村会員

　一年のたつのはほんとうに早いものですね。

昨年、月見例会の翌日、腸閉塞で入院。今年も

元気で出れた事にカンパイ。

○近藤会員

　先日、あこがれの大学通りで一杯飲みました。

別府に来た時から大学通りというネーミングに

ひかれ、一度は行ってみたいと思っていました

が、やっと念願がかないました。ちなみに相手

が女性だったらもっとよかったのですが残念な

がら同クラブのオッサンだったのです。

○土谷会員

　10月１日・８日、あと２回のソフトボール

練習、皆様の参加よろしくお願いします。

○村津会員

　本日の「月見例会」楽しみです。期待してス

マイル。
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○上妻会員

　「ゆめさき」の月見会、大いに楽しみましょう。

○後藤(孝)会員

　月見例会、今夜の一句が心配です。

○大島会員

　朝夕めっきりと涼しくなり、風に秋の匂いが

漂う今日この頃です。皆様お久しぶりです。今

夜はゆっくりと秋の夜長を楽しみましょう。

○森会員

　立てつづけの東京出張で少し疲れ気味です。

今日はゆっくり美味しいお酒をいただきます。

○薬真寺会員

　もうすぐ別府店がモデルオープンいたしま

す。10月１日（土）です。力のあるブランド

ショップが揃いました。是非お越し下さい。

○赤嶺会員

　本日は月見例会という事で楽しく過ごさせて

頂きます。夜の例会のたび二次会予約頂きまし

て心より感謝致します。感謝してスマイル!!

○吉冨会員

　お月見例会ですね。また一句頑張ってうたわ

ないと。

○梅津会員

　今夜の月見例会、楽しくしましょう。

月見例会 親睦委員長　土谷　昌秀

恒例、短歌・俳句大会作品集

・ゆめさきの君を思いて幾とせぞ

　　　　　　　秋の水面に我をうつせり

・蝉しぐれ地蔵の水を汲むわれに

・夏すぎてアイスクリーム冷蔵庫

・年々の月の面は変わらねど思重ねる新しき月

・心地良い月見の酒でのヒザマクラ

・ひと昔月にうさぎが住みにけり

・月見の会こよいの一句はケセラ・セラ

・爽やかに秋風立ちぬ夜長月

・初めての観月会にドキドキで

・十五夜は真澄鏡とたとうよう

　　　　　　　心の奥まで見透す月よ

・名月やつきよりだんご我が身かな

・かれすすきいずれに来る我身かな

・コーラスで「月の砂ばく」を歌います

　　　　　　　大好きな歌心からの歌

・久方に来し方偲ぶ月の宴

・酔っぱらい月も定かに見えぬ酒

・満月の命の誕生不思議かな

・満ちぬ心すすきの中にぽっかりうかぶ円形ハゲ

・涼風に秋の来る日の待ち通し

　　　　　　　月日の過ぐを如何にせむとや

会員コラム 衛藤　秀子

敬老週間に寄せて

　先日、自治会から敬老週間の色々なイベントの

案内が来てびっくり。自分では若いつもりでも、

もうそんな年令になったんだと思いました。かっ

て祖父母に小言を言われると、「そんなうるさい

事を言わずに、年寄りらしくしてなさい」と横着

な口もがいをしていた私が、その年令になった今、

私自身年寄りらしくしているかしら、と思うこと

があります。

　「らしく」と言えば、近頃の子供は、幼児は幼

児らしく、小・中学生は小・中学生らしい子供を

あまり見なくなった様な気がします。

　ガキ大将が居なくなり、みんなおとなしいお利

口さんになり、それでいて子供の犯罪は増えるな

ど、農耕民族の日本人のＤＮＡを持った私には、

この国が狩猟民族に変わりつつあるのではないか

と不安になります。

　日本民族が絶滅危惧種にならない様に祈りま

す。

　世の中のお母さん、子供さんをしっかりと抱き

しめてあげて下さい。こんな事を考える私が年を

取った証拠です。私も今日から人に敬愛される素

晴らしい年寄りになる様に心掛けます。

次回は、後藤　隆会員です。
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